

Síntesis Deportiva



Hockey: Maristas y San Jorge se enfrentan por el torneo mendocino

Por la 6ª fecha del Torneo Apertura mendocino de hockey sobre césped, este sábado se vivirá el clásico sanrafaelino entre Maristas y San Jorge.

Dicho partido tendrá lugar en la cancha de las “Verdiblancas” ubicadas en calle Rawson de nuestra ciudad y se jugará a las 16.30. Ambos equipos vienen de ganar en la fecha pasada y buscarán el triunfo para seguir en búsqueda de la Zona Clasificación.

Vale señalar que desde las 15, se vivirá el duelo de la Intermedia de ambos equipos. Es muy importante añadir que los partidos serán a puertas cerradas y con un estricto protocolo que deberán cumplir ambos equipos.

UEFA modificará la regla del gol de visitante después de 56 años

La Unión de Federaciones Europeas de Fútbol (UEFA) aprobará este viernes que desde la próxima temporada no valdrá más el gol de visitante en el tiempo suplementario de los partidos eliminatorios que se disputen por la Champions League y la Europa League.

Tras 56 años, la medida será modificada después del último antecedente que ocurrió en la presente Liga de Campeones con la eliminación de la Juventus frente el Porto.

Después de haber caído 1-2 en Portugal, la Vecchia Signora ganó por el mismo resultado en Italia y forzó el alargue. En esos 30 minutos, ambos convirtieron un gol y clasificaron los lusos a los cuartos de final gracias a los dos tantos logrados en Turín. Con esta reglamentación hubiesen ido a penales.

Básquet: Florencia Chagas, elegida por Indiana Fever de la WNBA

El básquet argentino vivió el jueves por la noche un momento histórico debido a que Florencia Chagas fue elegida por Indiana Fever, de la Women's National Basketball Association (WNBA), la liga más importante del mundo.

La tan sola participación en el Draft de Chagas ya era una hecho sin antecedentes para el básquet nacional y, finalmente, fue Indiana la franquicia que eligió a la joven de 19 años.